
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DICIEMBRE 2021  

 

BOLETIN DEL 

ALCALDE FAVIO  

ANTONIO NOEL  
 

GRAN INAUGURACION EN VILLA HERMOSA 

En este municipio múltiples personas hicieron acto de presencia 

en la inauguración del gran supermercado, del cual  

se beneficiará todo el municipio y comunidades circundantes. 
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AYUNTAMIENTO DE VILLA HERMOSA 



DICIEMBRE 2021 

INAUGURACION DE ALMECENES CRISTO VIENE VILLA 

HERMOSA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy día 7 de diciembre el alcalde Favio 

Antonio Noel asistió a la inauguración del 

supermercado Cristo viene propiedad del 

empresario Francisco Rivera en Villa 

Hermosa en el sector de Villa Progreso, con 

gran alegría los munícipes reciben este 

supermercado ya que le brinda mayor 

facilidad a la hora de comprar. 

VILLA HERMOSA 

ESTA CAMBIANDO 



TRABAJOS REALIZADOS EN CUMAJON 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante todo el mes de 

diciembre el ayuntamiento 

ha estado trabajando en 

reacomodar calles en mal 

estado de del sector de 

cumajon, pese a su apretada 

agenda el alcalde se ha 

mantenido inspeccionando 

las obras realizadas. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante este proceso se pudo 

constatar como el alcalde se próximo 

a sus munícipes para así conocer 

que les aqueja y poder enfatizar los 

esfuerzos en las áreas que más 

necesitan la población  

Los residentes el de Cumajon 

podrán decir adiós a los 

baches y hoyos que les 

impedían transitar con libertar 

en su sector 



TRABAJOS REALIZADOS EN VILLA PROGRESO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BRIGADA  

 

 

El sector de villa 

progreso recibió 

la visita del 

alcalde, con gran 

alegría los 

munícipes vieron 

como sus calles 

las cuales 

durante mucho 

tiempo había en 

muy mal eran 

arregladas con la 

incursión de 

múltiples 

camiones tierra y 

maquinarias que 

aplanaron y 

reacomodaron los 

caminos de este 

sector. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En calles, callejones y 

caminos el 

ayuntamiento de Villa 

Hermosa trabajando 

sin para.  

Los munícipes han podido 

compartir sus inquietudes con el 

alcalde, niños jóvenes y ancianos 

salieron a recibirlo los cuales 

expresaron su alegría por los 

trabajos que está realizando el 

ayuntamiento en su sector 



LIMPIEZA 25 DICIEMBRE 

 

                                              

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este 25 de diciembre mientras que la 

población descansaba por las 

festividades el ayuntamiento 

encabezado por el Alcalde se 

mantuvo trabajando en las calles 

recogiendo la basura que se había 

acumulado por las fiestas del día 

anterior, los munícipes pudieron 

observar alcalde de Villa Hermosa 

conduciendo el camión de la basura, 

por los diferentes sectores del 

municipio. 

Sin importar el día y la hora seguimos limpiando nuestro 

municipio 



CENA NAVIDEÑA CON LOS EMPLEADOS Y MUNICIPES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Ayuntamiento a la cabeza del 

alcalde Fabio Noel realizo una cena 

navideña para sus empleados a los 

cuales felicito por su arduo trabajo 

durante todo el año, a su vez insto 

a continuar con el mismo empeño 

y disposición para seguir 

aportando al crecimiento del 

municipio. Disfrutaron de un 

ambiente agradables, degustaron 

diversos platos compartiendo 

todos con una familia 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta celebración fue 

compartida con los 

munícipes que dieron 

acto de presencia en 

esta agradable noche 

llena de alegría y 

armonía. 



REUNION CON EL ENCARGADO DEL TALLER Y LOS SUPERVISORES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Buscando que todos los vehículos del Ayuntamiento estén 

en pleno funcionamiento, al alcalde se reunió con el 

encargado y supervisores del taller, para así poder constatar 

el estado de los vehículos que ahí están, de esta manera 

coordinaron las acciones que se han de realizar para poner 

ponerlos en movimiento en las mejores condiciones posibles.  



 

 

 

 

 

Aquí se pudo encontrar 

ambulancias, vehículos de 

los bomberos entre otros, 

los cuales son prioridad 

para el alcalde ya que su 

funcionalidad es muy 

necesaria en el municipio. 

 


